

Sehr geehrte Mitglieder,

seit Anfang 2008 werden für den EURO-Zahlungsverkehrsraum einheitliche Regelungen für Überweisungen und Lastschriften eingeführt. Die SEPA-Funktionen werden zum 1. Februar 2014 alle derzeit genutzten nationalen Funktionen vollständig ablösen.

Mit der Umstellung auf das SEPA-Verfahren in unserem Verein möchten wir Sie darüber informieren, dass die bestehende Einzugsermächtigung als SEPA-Lastschrift-Mandat weitergenutzt wird. Die Mitgliedsbeiträge werden ab 01.12.2013 künftig mit der SEPA-Basis-Lastschrift eingezogen. Die Umdeutung erfolgt automatisch.

Ihre künftige Mandatsreferenznummer sowie unsere Gläubiger-Identifikationsnummer teilen wir Ihnen im Lastschrift-Einzug des fälligen Mitgliedsbeitrages für das laufende Schuljahr 2013/2014 per Ende September mit.

Freundliche Grüße

Der Vorstand
Förderverein Gymnasium Dresden-Bühlau e. V.